

En el curso que está para concluir el Aula de Humanidades no ha gozado de buena salud. Queremos decir que su director Pablo Herce Montiel ha atravesado una crisis de enfermedad provocada por un virus que se resolvió en hepatitis B y lo ha tenido a media vela durante casi tres meses. Esto ha repercutido en las actividades del Aula, como es notorio.

Se había previsto y anunciado una conferencia del mismo para el 28 de diciembre del 99, organizada conjuntamente con la Sección de Mayores de la Casa, sobre el tema de la extrema vejez y sus problemas, bajo el título de "Nonagenarios", pero hubo de suspenderse por las razones aludidas, no habiendo podido impartirse finalmente hasta el 4 de abril. Eso

sí, lo que expuso el conferenciante fue de gran impacto para la mayoría de los oyentes, sobre todo mayores, quienes desarrollaron seguidamente un largo e interesante coloquio.

La siguiente actividad ha tenido lugar a últimos de mayo, exactamente el 23, con una personalidad invitada: D. Eusebio Pinar Royo, licenciado en Filosofía, quien ha desarrollado el tema "Visión integral del hombre en el Cristianismo", seguida de otro animado diálogo. El acto estuvo presidido por D. Luis Leal, vicepresidente 1º de la Casa.

Para el curso próximo esperamos que el Aula de Humanidades siga ofreciendo sesiones interesantes y en buen número, si las circunstancias no lo impiden.

ACTIVIDADES DIVERSAS

La sección de mayores

La Sección de Mayores empezó su andadura con carácter definitivo a los inicios de la presente temporada de actividades, esto es hacia el mes de octubre de 1999. Con una Junta Directiva provisional, presidida por el incansable MANUEL LOPEZ VILLALBA, celebró unas primeras reuniones con los socios de la Casa que se inscribieron, los cuales fueron en aumento a medida que la iniciativa fue siendo más conocida, aunque hubo de lamentar una baja sensible, la de Santiago Baglietto, que desempeñaba la secretaría. Sustituido éste, sin embargo, por Conchita Guijarro, pronto las reuniones tuvieron continuidad y periodicidad hasta celebrarse una por mes.

La preocupación primordial de la Sección fue configurar un Reglamento de Organización y Funcionamiento que someter a la aprobación de la Casa, de lo que se encargó una Comisión constituida por López Villalba y Conchita Guijarro, ya mencionados, Pablo Herce como vicepresidente y José Sánchez en su calidad de vocal. El borrador del mismo estuvo listo el 23 de marzo e inmediatamente se le dio traslado a la Directiva de la Casa, quien

lo aprobó sin modificaciones y lo pasó a consideración de la Asamblea General.

La Sección de Mayores ha tenido un protagonismo digno en las PRIMERAS JORNADAS SOBRE PERSONAS MAYORES Y SOCIEDAD, que se han celebrado en la Casa organizadas por la Confederación de Casas Regionales y Provinciales de España, de cuya coordinación general se ocupó el dinámico José de las Heras Gayo, sociólogo bien conocido entre todos nosotros. Así, en la segunda y última de las sesiones, el 13 de mayo, disertaron como ponentes dos consocios: Pablo Herce sobre el tema "Las personas mayores a través de la Historia", y Francisco de la Torre acerca de "La literatura, la tierra, la cultura y su raíz y la casa o centro regional".

Por lo demás, la Sección de Mayores celebra regularmente sus reuniones y tiene como proyecto inmediato organizar actividades, de las que iremos dando cuenta a medida que vayan teniendo lugar, aunque uno de los primeros hitos a alcanzar será la constitución de la Junta definitiva, que se formará por elección.